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９番 尾 山 信 義 議員 

１ 高千帆排水機場の基幹改良について 

(1) 高千帆排水機場の沿革及び平成２０年改修内容について問う。 

(2) 毎年のように日の出、新生町、高泊地区が冠水している現状をどうと

らえ、どのような対応を考えているのか。 

(3) 県・市土地改良区等関係機関との定期的な協議などを実施しているか。 

(4) 都市型排水処理システム等について協議検討などされているか。 

２ 総合窓口設置促進のための再任用制度確立について 

(1) 萩市が市民総合窓口（ワンストップサービス）を本年７月１９日に開

設したが、以前要望した総合窓口設置の対応はどのように検討され、進

捗状況はどうなっているか。 

(2) 本市で行政経験を積んでこられた有能な退職職員を再任用制度の確立

により、ワンストップサービスの向上にその豊富な行政経験を活用する

など、独自の市民サービスの向上を図れないか。 

(3) 本市の特色・魅力など外へ発信できる強みはどのようなものがあると

考えているか。 

３ 公立保育園・幼稚園の計画的建てかえについて 

(1) 合併後の施設老朽化対策が保育園等について、確立された計画が立て

られているのか。 

(2) エアコンの設置について状況はどうなっているか。 

(3) 市として幼・保一元化について基本的にどのように考えているか。 

 ４ 市道新生町下木屋線の今後の計画について 

  (1) 市道新生町下木屋線の将来構想をどのように考えているか。 

(2) 管理道開設の際の地域住民に行った説明会では、将来構想として県道

小野田美東線との接続、及びおおむね１０年以内にはこの地域の農業振

興地域除外を行っていきたいと説明されたと聞くが、どうなっているか。 

 ５ 水道事業の展開について 

  (1) 大容量配水池の建設計画の進捗状況を問う。 

(2) 災害対策への対応状況は、どのように進んでいるか。 

(3) 総合計画を推進するには財源が必要となるが、水道料金の値上げは考

えているか。 

(4) 上水道料金と下水道使用料の徴収一元化の問題点等を問う。 

 

１０番 矢 田 松 夫 議員 

１ 美祢線復旧後の対策について 
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(1) 利用者協議会の現状はどうか。 

(2) 公共交通路線としての復興対策はできないか。 

２ 厚狭川新「橋」の工事再開について 

(1) 新橋の名称を募集する企画はないか。 

(2) 新「橋」のイメージ図を掲載（掲示）することについて。 

(3) 通学道路の安全対策について 

３ 各種イベントと職員のかかわりについて 

(1) 職員がかかわっている現状について 

(2) 職員が人的支援する必要があるか。 

 

１１番 岩 本 信 子 議員 

１ 学校給食について 

(1) 米飯給食について 

(2) 給食食器の改善について 

(3) 市内産の食材使用向上について 

(4) 学校給食の安全・安心の改善について 

(5) 「生きた教材」としての給食について 

(6) 「食べる＝育てる」ことについて 

(7) 過去に給食問題があったが、その認識について 

(8) 合併特例債事業に共同調理場建設が浮上した経緯について 

 

１２番 中 島 好 人 議員 

１ 国民健康保険事業について 

(1) 国保料の引き下げについて 

 ア 国庫負担増への働きかけ 

 イ 一般財源からの繰り入れ 

 ウ ジェネリック医薬品の促進 

(2) 減免制度の充実 

(3) 滞納者への対応について 

２ 生活保護行政について 

(1) 窓口での対応について 

(2) ケースワーカーの受給者対応について 

(3) 冷暖房設備の福祉資金活用について 

３ 学校給食について 

(1) 共同調理場方式をやめ、現行の自校方式、親子方式を守り内容を充実

させていくこと。 
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 ４ 若者定住と子育て支援について 

(1) 兵庫県相生市のように「子育て応援都市宣言」を掲げ、積極的に子育

て支援を行い若者定住を図ること。 

 


